

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

ich bin der Neue: Ich heiße Stefan Pätzold und habe die Leitung des Hauses der Stadtgeschichte zum 1. Mai 2020 übernommen.

Ich freue mich sehr über die verantwortungsvolle Aufgabe, das historische Erbe der Stadt Mülheim an der Ruhr zu bewahren und nutzbar zu machen. Archivalien und Objekte zeugen von der langen Geschichte dieses Ortes.

Diese Geschichte soll der Mülheimer Stadtgesellschaft, also Ihnen, immer wieder aufs Neue gewissermaßen zurückgegeben und in unterschiedlichen Formen präsentiert werden: in Veranstaltungen, Vorträgen und wechselnden Ausstellungen im Haus der Stadtgeschichte, aber auch im Schloss Broich und bald auch wieder im Tersteegenhaus.

Um dieses Ziel zu erreichen, bedarf es der lebendigen und konstruktiven Kooperation mit allen daran interessierten Mülheimerinnen und Mülheimern, insbesondere aber auch der Zusammenarbeit mit dem Mülheimer Geschichtsverein und dem Freundes- und Förderkreis Heimatmuseum Tersteegenhaus Mülheim an der Ruhr. Ich freue mich darauf, die Mitglieder dieser beiden Vereine, aber auch aller anderen Gruppen kennenzulernen, die sich mit Aspekten der historischen Entwicklung unserer Stadt beschäftigen.

Darüber hinaus möchte ich intensiv mit den Mülheimer Schulen zusammenwirken, die aktive Gestaltung der Erinnerungskultur fortsetzen und allen Geschichtsinteressierten Mülheims im Haus der Stadtgeschichte eine Basis für gemeinsame Aktivitäten bieten.

Kommunikation und Kooperation in und für Mülheim liegen mir am Herzen. Ich werde versuchen, in nächster Zeit auf Sie zuzukommen. Bitte zögern Sie aber auch Ihrerseits nicht, mich anzusprechen. Ich freue mich auf unsere Begegnungen.

Mit herzlichen Grüßen aus der Von-Graefe-Straße 37

Ihr Stefan Pätzold

**Kontakt:**

Dr. Stefan Pätzold  
Stadtarchiv / Haus der Stadtgeschichte  
Von-Graefe-Straße 37  
45470 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 455 4261  
Email: stefan.paetzold@muelheim-ruhr.de